

Un entretien au calme, en Lorraine, avec un point de fixation (un peu) original (vers la fin), sur le fait que seul un processus constituant populaire rendra possible l'institution d'un État démocratique digne de ce nom, c'est-à-dire soumis à un contrôle citoyen quotidien et doté du pouvoir de *création monétaire* et donc de la puissance d'un *employeur en dernier ressort*, gage de prospérité économique :

<http://youtu.be/GTk-nuX70MQ>

Merci à Catherine, tout particulièrement cette fois, et à tous ceux qui participent activement à l'enseignement libérateur de notre grande communauté humaine avec l'idée d'*auto-institution de la société*.

Étienne.

*Le fil Facebook correspondant à ce billet :*